

# Entschlossen nach Hammelburg

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

die erste Niederlage ist akzeptiert und gleich morgen wartet ein weiteres schweres Auswärtsspiel auf uns. Wir sind beim TV/DJK Hammelburg zu Gast – dort mussten wir im letzten Jahr mit 0:3 Niederlage im Gepäck abreisen. Diesmal wollen wir die Punkte mitnehmen, dafür müssen wir unser bestes Volleyball zeigen und die schwierigen Rahmenbedingungen ausblenden. Um 20:00 Uhr geht es in der Hammelburger Saaletalhalle los, auf [www.vbl-ticker.de](http://www.vbl-ticker.de) könnt ihr die Ergebnisse live mitverfolgen.

© Jonas Strobel

Die Hammelburger haben ein starkes Team und wollen mit uns „Meisterärgerdich“ spielen. Das wollen wir natürlich nicht und freuen uns auf ein schweres Auswärtsspiel vor zahlreichen Zuschauern. Unter der Woche hat die Trainingsbeteiligung unter Krankheit und Verletzungen gelitten, doch wir sind fest entschlossen und fahren selbstbewusst in den Norden. Manager Johannes Oswald freut sich über unsere guten Strukturen: „Wir haben einen sehr breiten guten Kader und können im Training auf topausgebildete Jugendspieler aus den eigenen Reihen zurückgreifen. Die Jungs sind topmotiviert und nutzen ihre Chancen. Ich bin überzeugt davon, dass wir am Samstagabend gut vorbereitet auf dem Feld stehen. Wir wollen unser Spiel spielen und der Partie klar unseren Stempel aufdrücken. Unsere Leidenschaft, die volle Halle und der topmotivierte Gegner lassen mich auf ein schweres, aber gutes Auswärtsspiel hoffen.“ Im vergangenen Jahr gewannen die Hammelburger Volleys ihr Heimspiel deutlich mit 3:0 (26:24, 29:27,

25:16) und beim Spiel in unserer Halle haben wir wiederum deutlich mit 3:0 (25:22, 25:20, 25:15) gewonnen.

Nächstes Wochenende ist Heimspiel. Wir wollen das Heimspieljahr mit einem guten Spiel und toller Stimmung gegen den TSV Mimmehausen abschließen. Auf uns wartet ein schweres Spiel und für euch gibt es neben dem sportlichen Highlight Plätzchen, Nikolausüberraschung, Kinderpunsch und Glühwein. Spielbeginn ist wie gewohnt um 19:00 Uhr, aber diesmal lohnt sich schon ein früher Besuch. Das Bayernligateam spielt um 15:30 Uhr gegen Hauzenberg und Glühwein und Kinderpunsch sind bis Bundesligaspielbeginn frei.

Wir wünschen euch ein schönes Wochenende!

Fighting Bayrisch!

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.